

Pferderettung in Kärnten

Ein Einsatzbericht von Dr. Andreas Sendlhofer, Klagenfurt

Der Wallach „Hassan“ stürzte aufgrund des rutschigen Bodens in ein Bachbett und konnte sich selbst nicht mehr befreien, da er mit den Vorderextremitäten unglücklich an einem Baum festgehakt war.

Der Wallach wurde von Dr. Sendlhofer sediert, sodann entfernte die Feuerwehr behutsam mit einer Handsäge den Baum und „Hassan“ sich selbst auf die angrenzende Wiese „retten“ – unverletzt



Während der Baum umgesägt wurde, hat ein Feuerwehrmann den Wallach am Stallhalfter fixiert und beruhigt. Zur Vorbeugung gegen eine Unterkühlung war das Pferd mit einer Decke versorgt worden.



Bericht: Dr. Andreas Sendlhofer, Klagenfurt.

Fire & Emergency VET und Ausbildungsleiter der Österreichischen
Pferdesanitäter | www.pferdesicherheit.at